

Sinopsis

Hoy en los mercados...

La falta de acuerdo en Ucrania y la inflación estadounidense devuelven las dudas a los mercados.

Análisis de situación y perspectivas

Si las bolsas fracasan en su intento de afianzar el rebote, la tendencia bajista podría acelerarse.

Hoy en los mercados...

- Las bolsas corrigieron del orden del -1.5% de media a nivel global, perdiendo así la mitad de lo ganado en la sesión previa. Energía fue el único sector al alza, en tanto que tecnología lideró las pérdidas.
- Descensos del -0.5% de media a nivel global para la renta fija.
- Avances del +1% para el crudo y del +0.7% para el oro. Las materias primas recuperan así parte de lo perdido ayer.
- Las criptomonedas no logran prolongar su buena racha y ceden lo ganado ayer. Tras el fracaso alcista, el riesgo de retomar la tendencia bajista es elevado.

Análisis de situación y perspectivas

- El Banco Central Europeo teme a la inflación pese a la guerra en Ucrania. La autoridad monetaria dejó sin cambios los tipos de interés, pero reconoció que las tensiones inflacionistas son preocupantes. En este sentido, el BCE reducirá su volumen de compra de activos en los próximos meses y no se descartaría que finalicen incluso en junio. Este movimiento restrictivo hace que el mercado especule nuevamente con al menos una subida del precio del dinero en la eurozona este año, si bien todo.
- La reunión de los ministros de exteriores de Rusia y Ucrania celebrada en Turquía finalizó sin ningún acuerdo. Ambas partes expusieron sus exigencias, pero las líneas rojas no se movieron. Lo que evitó cualquier tipo de acercamiento. La guerra continúa, y lo hace de manera especialmente intensa en las ciudades cercadas de Mariupol y Járkov.
- La inflación estadounidense subió en febrero hasta el 7.9% interanual según lo esperado, pero la subsecuente sorprendió al subir hasta el 8.3%, su nivel más alto en 40 años. Por si fuera poco, la guerra en Ucrania podría hacer que la inflación se mantuviera en niveles muy elevados pese a que previamente se esperaba que los precios se relajaran entre marzo y junio por efectos estacionales.
- Pese al fuerte rebote registrado ayer en las bolsas, los índices no han logrado asentarse por encima de los niveles perdidos la semana pasada. Las bolsas siguen débiles, no han logrado recuperar alturas y por ahora no se observa que el dinero entre con contundencia en los rebotes. La próxima semana el mercado seguirá muy de cerca la Reunión de la Reserva Federal, en la que se iniciara el proceso de subida de